
VERBALE DI ASSEMBLEA GENERALE DEI SOCI DEL 13/11/2020 

Oggi Venerdì 13 Novembre 2020 alle ore 18,30 in modalità di video collegamento così 
come previsto dalle norme per l’emergenza Covid-19 come regolarmente convocata e 
previsto dallo statuto sociale si è tenuta in seconda convocazione l’assemblea generale dei 
soci della FabiOnlus per discutere e deliberare sul seguente 

ordine del giorno 

1) Approvazione bilancio chiuso al 31/12/2019 e previsionale 2020; 
2) Trasferimento sede legale in Via Sansovino, 57 a Ravenna; 
3) Varie ed eventuali. 

Prende la parola il Presidente Sig.ra Milena Brioccia che invita l’assemblea a 
nominare un segretario per la redazione del verbale di assemblea tenutosi in 
videoconferenza su piattaforma zoom. 
Dopo breve consultazione l’assemblea designa il sig. Castellani Michele a 
fungere da segretario per la redazione del verbale di assemblea. 
Il Presidente constata che l’assemblea si tiene in seconda convocazione in 
quanto alla prima convocata per il giorno 31 Ottobre 2020 non si è costituita la 
maggioranza dei soci prevista dal vigente statuto sociale. 
Il Presidente rileverà tramite la piattaforma zoom gestita dall’assistenza di 
Nextpage che i soci presenti sono nr.6, e la loro partecipazione alle votazioni 
previste. 
Il Presidente dopo un breve saluto a tutti i presenti passando all’esame del 
primo punto all’ordine del giorno, invita il Tesoriere Sig. Zimelli Maurizio a 
relazionare ed ad illustrare quanto previsto. 
Il Tesoriere , illustra le voci della bozza di bilancio al 31/12/2019 predisposto dal 
Consiglio Direttivo e i suoi contenuti fornendo nel dettaglio ogni specifica 
giustificazione. 
Il prospetto di bilancio così come elaborato con l’assistenza di ravenna per gli 
altri al 31/12/2019 evidenzia un avanzo di gestione pari ad € 102.522,65. 
Il risultato superiore alle stime previsioni è stato determinato per l’incasso di 
contributo sui social bond emessi da un Istituto di Credito locale il cui importo è 
stato pari ad € 79.422,00; in funzione di questo incasso e disponibilità il 
Consiglio Direttivo ha parzialmente utilizzato queste risorse aggiuntive 
principalmente a favore di assistenza a Fabio e ad altre associazioni e/o privati. 
Prendendo la parola il Presidente evidenzia ed illustra le principali attività svolte 
dall’associazione come iniziative di raccolta fondi che hanno riguardato attività 
in occasione di attività e manifestazioni sportive, eventi teatrali e musicali, sagre 
e feste paesane. Purtroppo si deve evidenziare che il previsto 3° congresso 
sulla trattazione della malattia SLA da fine dicembre 2019 era stato previsto a 
maggio e poi rinviato a causa delle problematiche e degli impedimenti Covid. 
Il Presidente a nome di tutto il Consiglio Direttivo evidenzia come lo scopo della 
associazione FabiOnlus debba ritenersi positivamente realizzato con le 
iniziative e le attività eseguite nel 2019, volendo specificatamente evidenziare 
come la valutazione dell’impatto sociale (VIS) si sia ulteriormente rafforzata 



nella presa d’atto della comunità sociale che sta sempre più apprezzando 
l’iniziativa promossa e portata avanti dai soci e volontari della FabiOnlus. 
Purtroppo le iniziative per il 2020 hanno visto un drastico ridimensionamento e 
tuttora sono sospese ogni attività e manifestazione pubblica così come previsto 
dalle norme in vigore. 
Nel nostro sito e con le comunicazioni sui social terremo costantemente 
informati i nostri soci e sostenitori in ordine al ritorno alla normalità e alle attività 
previste dagli scopi sociali augurandoci che ciò possa realizzarsi al più presto 
possibile a favore di tutta la società. 

Il tesoriere riprendendo la parola evidenzia come il Consiglio Direttivo abbia 
previsto  per l’anno 2020 un sostanziale blocco delle attività e la raccolta fondi 
avvenga con spontanee donazioni dai soci e dai sostenitori grazie anche al 
proficuo lavoro di comunicazione e stimolo della nostra mission fatta negli anni 
passati. 

Terminati gli interventi e le richieste di spiegazione il Presidente invita i presenti 
aventi diritto a votare per l’approvazione del bilancio 2019 con la destinazione 
dell’avanzo di gestione a fondo riserva straordinaria e a supporto dell’esercizio 
2020 con specifici stanziamenti utilizzando le risorse del 5X1000 per garantire a 
Fabio una maggiore e migliore gestione della sua partecipazione alla vita 
sociale extra famigliare nella comunità in cui vive e principalmente nel territorio 
in cui è cresciuto garantendo nonostante le difficoltà imposte dalla malattia una 
vita senza emarginazione, così come previsto nello scopo sociale. 

Dopo esauriente discussione e consultazione, l’assemblea all’unanimità dei 
presenti 

Delibera  
L’approvazione del bilancio 2019 nella proposta fatta dal Consiglio Direttivo e la 
conseguente destinazione dell’avanzo di gestione pari ad € 102.522,65 a riserva 
straordinaria così pure le previsioni dell’anno in corso 2020, con il voto 
favorevole di tutti i soci presenti in videoconferenza, nessuno escluso e nessuno 
dissenziente come da report che viene allegato al presente verbale. Il Bilancio 
2019 la nota integrativa e il previsionale 2020 nella forma riclassificata viene 
allegato al presente verbale alla lettera “A”. 

Delibera altresì 
Di pubblicare sul sito internet nell’apposita sezione i dati del bilancio 2019 e il 
previsionale 2020 con i dettagli presentati in assemblea al fine che siano resi 
pubblici in ossequio alla normativa di corretta rappresentazione e trasparenza. 
Di dare mandato al Presidente di eseguire ogni attività in merito alla delibera 
assembleare. 
Passando al secondo punto all’ordine del giorno il Presidente evidenzia che 
essendo scaduto l’affitto dell’attuale sede legale occorre trasferire la stessa in 
altro luogo, su proposta del Direttivo propone quindi il trasferimento presso la 
sede sociale di Ravenna per Gli Altri in Via Sansovino 57 a Ravenna. 
Dopo breve discussione l’assemblea all’unanimità 

Delibera 



Di trasferire la sede legale in Via Sansovino 57 a Ravenna. 
Il Presidente con l’assistenza di Ravenna Per Gli Altri curerà ogni formalità per 
tutte le comunicazioni previste per la pubblicizzazione della nuova sede legale. 
Terminata la discussione su quanto posto all’ordine del giorno, non essendoci 
più punti da trattare e nessuno chiedendo la parola come varie ed eventuali, il 
Presidente dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 19,10 (diciannoveedieci) dopo di 
che si provvede alla firma del verbale così come redatto dal Segretario 
nominato. 

               


